



México, D.F. a 27 de marzo de 2008.

DIP. RUTH ZAVALETA SALGADO

Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Entrevista concedida a los medios de comunicación al término de su intervención en el Informe del Resultado de la Revisión y Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2006.

PREGUNTA.- Ayer, el candidato de su partido, Alejandro Encinas, la responsabilizó de estar metiendo las manos en el proceso.

RESPUESTA.- ¿Cuándo? ¿En dónde dijo eso?

PREGUNTA.- Ayer, con López Dóriga, en una entrevista que tuvo.

RESPUESTA.- No, Yo vi la entrevista y no me responsabiliza de estar en el proceso. Creo que menciona que López Obrador tenía el derecho, porque yo también mencioné cuál era mi candidato.

No tengo ningún comentario a lo que él diga. Simplemente, agradezco el estatus y le agradezco, para mi ego, ese tipo de menciones.

Respecto a otras cuestiones de aquí de la Cámara, me interesa aclarar una situación: no se ha pedido vigilancia extraordinaria para la Cámara de Diputados.

Siempre se ha tenido a la PFP, siempre en sesiones ordinarias, siempre se han tenido de 100 a 120 elementos por si hubiera movilizaciones, porque así se tiene la información de que va a haber movilizaciones a la Cámara, y no están expuestos en las

puertas, es gente que está en un lugar de resguardo de la Cámara, solamente para petición si hubiera algún disturbio.

Pero no se va a pedir; es más, he pedido que lo disminuyan al máximo, no se va a pedir nada. A las 6:00 de la tarde tengo reunión con el licenciado Marcelo Ebrard, precisamente para pedirle que él se haga responsable de la seguridad del Recinto, tal y como se ha hecho la petición en otras ocasiones.

PREGUNTA.- ¿Con cuántos elementos se podría tener este resguardo al exterior?

RESPUESTA.- No lo sé, ellos serán los que decidan. Nosotros estamos responsabilizados al interior del Recinto, al exterior tiene que responsabilizarse el Gobierno de la Ciudad de México.

PREGUNTA.- ¿Qué se busca con esta señal?

RESPUESTA.- No, es que siempre se ha hecho así. Yo aclaro esta circunstancia porque hay gente que me está culpando de meter granaderos. No hay un solo granadero en la Cámara; es una mentira.

PREGUNTA.- ¿(Inaudible) violatorios de la ley que están obstruyendo, por ejemplo, vías de comunicación, avenidas, que eso está prohibido por los bandos de gobierno?

RESPUESTA.- Yo personalmente y como Presidenta de la Cámara de Diputados, le tengo toda la confianza al Gobierno de la Ciudad y a Marcelo Ebrard, por supuesto. Voy a platicar con él, le voy a exponer las circunstancias en las que se están llevando a cabo las sesiones y que él pueda comisionar a una persona que se ponga de acuerdo con otra persona que también se va a comisionar de parte de la Cámara, para que puedan estar en contacto y puedan estar revisando al exterior de las instalaciones.

Vuelvo a insistir: al interior, obviamente, está este órgano de la PFP, que siempre ha estado, es cotidiano, ordinario, ustedes lo han visto, no lo estoy inventando en este momento; no hay ni un solo granadero y éste órgano solamente opera cuando vienen

manifestaciones y pretenden derribar las puertas o hacer alguna actuación indebida dentro de las instalaciones.

PREGUNTA.- Pero en concreto, ¿no se teme que hagan un plantón, por ejemplo, aquí afuera en San Lázaro y que Marcelo Ebrard se quede cruzado de brazos?

RESPUESTA.- Es una manifestación pacífica, no tenemos por qué temer nada; una manifestación pacífica como cualquier otro plantón.

PREGUNTA.- ¿Aunque viole la ley, obstruyendo la Avenida Congreso de la Unión, por ejemplo, si se diera el caso?

RESPUESTA.- Ustedes saben que cada vez que sesionamos se garantiza un acceso para los diputados.

PREGUNTA.- Diputada, sobre esta situación que se presentó en el IFE con *spots* del Frente Amplio Progresista, se está comenzando a violar lo que es la Reforma Electoral y algunos puntos del COFIPE, ¿cuál es su opinión?

RESPUESTA.- Miren, yo prefiero que pida yo un informe que sea formal, apegado a la ley respecto a este asunto con la gente del IFE para que ellos puedan decir, porque quizás pueda existir también la situación de que nosotros tengamos que concluir reformas importantes aquí, de la reforma del IFE, para que puedan hacer un trabajo mucho más expedito, más transparente y más eficaz, la gente del IFE.

A mí me parece importante que podamos tener una plática formal. Los vamos a invitar a ustedes, yo voy a hacer una petición al Presidente Consejero del IFE para que pueda dar una plática formal con ustedes aquí en la Cámara y con nosotros en la Mesa Directiva, y decirnos qué es lo que está pasando para tener un informe muy certero.

PREGUNTA.- (Inaudible) al aire y el IFE se queja de que los otros *spots* no salen, el del FAP está (inaudible).

RESPUESTA.- Prefiero escuchar cuál es la reacción del IFE, que ellos nos digan formalmente qué está pasando.

PREGUNTA.- ¿Usted está de acuerdo en la contra-respuesta de parte del FAP a una guerra sucia que ustedes llamaban que confunde a la gente sobre el petróleo?

RESPUESTA.- Ya les dije que yo estoy por el diálogo, no soy partidaria de la violencia ni física ni verbal; estoy por el diálogo, porque correctamente nos comuniquemos unos con otros.

Por supuesto estoy contra de la privatización de PEMEX, como se los he repetido siempre, pero me parece que el diálogo es lo más oportuno para dirimir nuestras diferencias y como Presidenta de la Cámara exijo que todas las cosas que se presenten en la Cámara se diriman por medio del diálogo, por medio de una actuación correcta de cada uno de los diputados diciendo cuáles son sus ideas y cuáles son sus contravenencias con otros diputados.

PREGUNTA.- ¿(Inaudible) incongruencia por parte del FAP, impulsar una Reforma Electoral que es el primero en violentar y en no respetar?

RESPUESTA.- Nosotros aquí vamos a seguir apoyando lo que nosotros hemos aprobado. Lo que hemos aprobado como PRD y en la Cámara de Diputados se ha aprobado por mayoría, lo estamos apoyando en el tema electoral, por supuesto.

PREGUNTA.- ¿Pero es correcto que el FAP responda como ustedes criticaron sobre lo de PEMEX?

RESPUESTA.- No voy a opinar sobre qué hace el FAP o no; no es mi función; discúlpeme.

Muchas gracias.

-- ooOoo --